

Kreisdelegiertenversammlung des SKR052 Solingen

Im Mittelpunkt der diesjährigen Delegiertenversammlung des Schützenkreises 052 Solingen standen wichtige Neuwahlen. Durch das Ausscheiden der bisherigen Führungsmannschaft (siehe sep. Bericht) mussten die Weichen für eine weitere erfolgreiche Arbeit im Kreis gestellt werden.

Der Kreisvorsitzende **Karl Krapp** begrüßte die Delegierten der Vereine und als Ehrengäste den Präsidenten des RSB, **Harry Hachenberg**, den Vizepräsidenten, **Helmut Schneider**, das Ehrenmitglied, **Paul Schallbruch**, den Vorsitzenden des Bezirkes **Klaus Zündorf** mit seinem Stellvertreter, **Franz Breckerfeld** und den Referenten für Brauchtum im RSB, **Helmut Uellendahl**. In seinem Bericht blickte **Karl Krapp** u.a. auf seine lange Amtszeit zurück, ließ das vergangene Jahr Revue passieren und machte wichtige Aussagen zum „Massaker von Winnenden“. Das Resümee seines Berichtes war, dass der Schützenkreis Solingen auch ein erfolgreiches Jahr 2008, sowohl im sportlichen als auch im gesellschaftlichen Bereich, hatte. Diese Aussage wurde auch durch die Berichte von **Ralf-Peter Schönthal** (Sportleiter), **Thomas Brandtner** (ehem. Jugendleiter) und **Hartmut Frenzel** (Schatzmeister) unterstrichen.

In seinem Grußwort unterstrichen der Präsident, **Harry Hachenberg**, u.a. die besondere Leistungen des Schützenkreises und des gesamten Vorstandes für die gemeinsame Schützensache. Neben der besonderen Ehrung für den ausscheidenden Vorsitzenden **Karl Krapp** wurden folgende Vorstandsmitglieder vom Präsidenten, dem Vizepräsidenten und dem Ehrenmitglied des RSB, **Paul Schallbruch**, für besonderes Engagement ausgezeichnet.

Ingetraut Forte – 12 Jahre Geschäftsführerin (Große Goldene Verdienstnadel)

Hartmut Frenzel – 4 Jahre Schatzmeister (Verdienstspange Gold)

Helmut Mayer – 8 Jahre Bogenreferent (Verdienstnadel Gold)

Rainer Melles erklärte, das er von seinen Aufgaben als stellv. Vorsitzender und Fachwart Luftdruckwaffen, nach fast 30 Jahren zurücktrete. Es ist Zeit eine Verjüngung des Vorstandes durchzuführen, sagte **Rainer Melles**. Dieses war seit 2 Jahren so geplant und mit dem gesamten Vorstand abgesprochen. In seiner Erklärung bedankte er sich bei allen Sportschützinnen und Sportschützen für die angenehme Zusammenarbeit in diesem Zeitraum. Er sagte aber zu, dass er dem Kreis weiterhin als Ligareferent und Webmaster zur Verfügung steht.

Im weiteren Verlauf der Versammlung wurde der bisherige Vorstand einstimmig entlastet. In der Vorbereitung zu den Neuwahlen hatte der alte Vorstand schon Gespräche mit event. Nachfolgern geführt, so dass der Versammlung ein Konzept für die Zukunft vorgelegt werden konnte.

Damit hatte der gewählte Versammlungsleiter, **Paul Schallbruch** eine leichte Aufgabe einen Nachfolger für **Karl Krapp**, als Kreisvorsitzenden, vorzuschlagen. Seinem Vorschlag, **Thomas Brandtner** (Balker SGes.) zum Kreisvorsitzenden zu wählen, folgte die Versammlung einstimmig. Mit **Thomas Brandtner** wurde ein Schütze gewählt, der dem Kreis seit 23 Jahren als Kreisjugendleiter erfolgreich vorstand. Er ist nicht nur ein hervorragender Organisator und Sportschütze, sondern zugleich auch ein Mensch des Ausgleiches und der Integration.

Alle weiteren Vorstandswahlen erfolgten ebenso einstimmig und der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender: **Thomas Brandtner** (Balker SGes)

2. Vorsitzender:	Hans-Joachim Breidenbach (Höhscheider SV)
Sportleiter:	Ralf-Peter Schönthal (SV. Langenfeld)
Geschäftsführerin:	Gisela Gohrbandt (Haaner SV)
Schatzmeisterin:	Kerstin Saxler (Balker SGes.)
1. Jugendleiter:	Tobias Kürten (SV. Aufderhöhe)
Fachwart Gewehr:	Reiner Windl (Ohligser SG.)
Fachwart Bogen:	Helmut Mayer (BS. Leichlingen)
Fachwart Pistole:	Armin Winter (Haaner SV.)
Ligareferent+Webmaster:	Rainer Melles (Höhscheider SV.)
Damenleiterin:	Ulrike Wassem (Ohligser SG.)
Stellv. Jugendleiter:	Stefan Bloss (Ohligser SG.)
Stellv. Jugendleiter:	Jörg Westmeier (Höhscheider SV.)
Jugendsprecherin:	Nadine Meuser (SV. Aufderhöhe)
Jugendsprecher:	Alexander Schmitz (Höhscheider SV)



In seiner ersten Amtshandlung überreichte Thomas Brandtner den ausgeschiedenen Vorstandmitglieder Blumen und sprach Ihnen den Dank für die geleistete Arbeit aus.

Da keine Anträge zur Versammlung eingegangen waren, konnte dieser TOP schnell verlassen werden. Es wurden dann noch einige Termine bekanntgeben, bevor die Versammlung beendet wurde.

Die Delegierten konnten durch den Verlauf dieser Versammlung die Überzeugung mit nehmen, dass der Schützenkreis 052 Solingen gut aufgestellt ist und weiterhin erfolgreich und Zukunftsorientiert für die Schützensache arbeiten wird. Die Unterstützung durch die ehemaligen Vorsitzenden Karl Krapp+Rainer Melles ist dem neuen Vorstand jederzeit sicher.